



Umat Katolik Indonesia

ST. ANSELM'S CHURCH

1 MACNAUGHTON RD.
TORONTO, ONTARIO, CANADA
M4G 3H3



PASTOR PAMONG:

Romo J. JULIWAN MASLIM, S.C.J.



PERAYAAN EKARISTI

22 February 2015

Hari Minggu Prapaska I Thn B

UJUD MISA HARI INI / INTENTION OF TODAY'S MASS

Untuk mendoakan arwah:

- Fr. George Coppens, SCJ yg meninggal 14 Feb 2015
- Bp. Antonio Gunawan Danurahardja yg meninggal setahun lalu (permintaan dari Randy dan Anita)
- Ibu Suriana Ganda yg meninggal 2 tahun lalu (permintaan dari keluarga Ganda)
- Ibu Esti Utami Hartoko yg meninggal 20 tahun lalu. (permohonan keluarga Tyono dan keluarga Oh).

LAGU PEMBUKAAN / GATHERING SONG:

Mari Kita Merenungkan

Mari kita merenungkan penebusan umat Tuhan,
Meresapkan dalam hati cinta kasih Ilahi.

Yesus Kristus Raja Sakti, pengemban amanat suci,
Penyembuh segala luka, penegak hukum cinta.

Petrus murid yang setia, namun ingkar dan menyangkal,
Pada Guru yang terkasih, karna malu dan ngeri

TUHAN KASIHANILAH KAMI / KYRIE

Tuhan, kasihanilah kami 2x
Kristus, kasihanilah kami 2x
Tuhan, kasihanilah kami 2x

DOA PEMBUKAAN / OPENING PRAYER

BACAAN PERTAMA / FIRST READING

Pembacaan dari Kitab Kejadian (Kej. 9: 8 – 15)

"Perjanjian Allah kepada Nuh sesudah ia dibebaskan dari air bah".

Sesudah air bah, berfirmanlah Allah kepada Nuh dan kepada anak-anak Nuh yang bersama dengan dia. "Camkanlah, Aku mengadakan perjanjian kepada kamu dan keturunanmu, dan dengan segala mahluk hidup yang ada beserta kamu, yakni burung-burung, ternak dan binatang-binatang liar di bumi, segala yang keluar dari bahteramumu, segala binatang di bumi. Maka, Kuadakan perjanjian-Ku dengan kamu, bahwa sejak kini segala yang hidup takkan dilenyapkan dengan air bah lagi dan tidak akan ada lagi air bah untuk memusnahkan bumi." Dan, Allah berfirman, "Inilah tanda perjanjian yang Kuadakan antara Aku dan kamu serta segala mahluk hidup yang ada sertamu turun-temurun untuk selama-lamanya: Busur-Ku akan Kutempatan di awan sebagai tanda perjanjian antara aku dan bumi. Apabila kemudian Kudatangkan awan diatas bumi dan busur itu tampak di awan, maka aku akan mengingat perjanjian-Ku yang telah Kuadakan dengan kamu dan dengan segala mahluk yang hidup, segala yang bernyawa sehingga segenap air tidak lagi menjadi air bah untuk memusnahkan segala yang hidup." Demikianlah sabda Tuhan.

U: Syukur kepada Allah

MAZMUR ANTAR BACAAN / RESPONSORIAL PSALM

Refr.: Tuhan adalah kasih setia bagi orang yang berpegang pada perjanjian-Nya.

Tunjukkanlah lorong-lorong-Mu kepadaku, ya Tuhan, bawalah aku dalam kebenaran-Mu dan ajarilah aku sebab Engkaulah Allah yang menyelamatkan aku, Engkau kunantikan sepanjang hari. *Refr.*

Ingatlah segala rahmat dan kasih setia-Mu ya Tuhan, sebab semuanya itu sudah ada sejak purbakala. Ingatlah kepadaku sesuai dengan kasih setia-Mu, oleh karena kebaikan-Mu ya Tuhan. *Refr.*

Tuhan itu baik dan benar, sebab itu Ia menunjukkan jalan kepada orang yang sesat. Ia membimbing orang yang rendah hati menurut hukum, dan Ia mengajarkan jalan-Nya kepada orang-orang yang bersahaja. *Refr.*

BACAAN KEDUA / SECOND READING

Pembacaan dari Surat Pertama Rasul Petrus (1 Ptr 3: 18 – 22)
“Air itu melambangkan pembaptisan yang kini menyelamatkan kamu.”

Saudara-saudara terkasih, Kristus telah mati satu kali untuk segala dosa kita. Ia yang benar telah mati untuk orang-orang yang tidak benar supaya Ia membawa kita kepada Allah; Ia telah dibunuh dalam keadaan-Nya sebagai manusia, tetapi dibangkitkan menurut Roh, dan di dalam Roh itu juga Ia pergi memberitakan Injil kepada roh-roh yang di dalam penjara, yaitu roh-roh mereka yang pada masa Nuh tidak taat kepada Allah ketika Allah telah menanti dengan sabar waktu Nuh sedang mempersiapkan bahteranya, dimana hanya sedikit, yaitu delapan orang, yang diselamatkan dari air bah itu. Air itu melambangkan pembaptisan yang kini menyelamatkan kamu, bukan dengan membersihkan kenajisan jasmani, melainkan dengan memohonkan hati nurani yang baik kepada Allah berkat kebangkitan Yesus Kristus yang telah naik ke surga dan kini duduk di sebelah kanan Allah, setelah Ia menahkukkan segala malaikat, kuasa dan kekuatan kepadanya. Demikianlah sabda Tuhan.

U: Syukur kepada Allah

BAIT PENGANTAR INJIL / GOSPEL ACCLAMATION

Refr.: Terpujilah Kristus Tuhan, Sang Raja kemuliaan kekal.

Manusia hidup bukan saja dari roti, melainkan juga dari setiap sabda Allah. *Refr.*

INJIL / GOSPEL (Mrk 1: 12 - 15)

I: Tuhan sertamu atau Tuhan bersamamu

U: Dan sertamu juga atau Dan bersama Roh-mu

I: Inilah Injil Yesus Kristus menurut Santo Markus

U: Dimuliakanlah Tuhan.

“Yesus dicobai oleh iblis, dan malaikat-malaikat melayani Dia.”

Sekali peristiwa, Roh memimpin Yesus ke padang gurun. Di padang gurun itu, Ia tinggal empatpuluh hari lamanya, dan dicobai oleh iblis. Yesus berada di sana di antara binatang-binatang liar, dan malaikat-malaikat melayani Dia. Sesudah Yohanes Pembaptis ditangkap, datanglah Yesus ke Galilea memberitakan Injil Allah, Yesus memberitakan, “Waktunya

telah genap. Kerajaan Allah sudah dekat. Bertobatlah dan percayalah kepada Injil.”

I: Berbahagialah orang yang mendengarkan Sabda Tuhan, dan tekun melaksanakannya.

U: 3 5 6 6 5 6 7 6 `6..... 5 6 5 3 //
Sab-da- Mu a-da-lah ja- lan Kebenaran, dan hi-dup ka mi

HOMILI / HOMILY

AKU PERCAYA / APOSTLES CREED

DOA UMAT / PRAYER OF THE FAITHFUL

Imam / Celebrant :

Yesus memberitakan. “Waktunya telah genap. Kerajaan Allah sudah dekat. Bertobatlah dan percayalah kepada injil” Marilah kita panjatkan doa kepada Bapa di surga yang telah memanggil kita untuk beriman dan bertobat.

L: Bagi umat Allah.

Ya Bapa, perkenankanlah umat-Mu terus berkembang dalam persatuan dan cinta kasih.

U: Semoga kami semakin siap setia untuk menerima Kerajaan-Mu demi keselamatan kami.

L: Bagi semua orang yang telah menjatuhkan pilihannya pada Kristus:

Ya Bapa, dampingilah mereka yang telah memilih Putra-Mu agar tetap setia pada pilihannya dan tidak mudah goyah oleh kenyamanan akan hal-hal duniawi

U: Semoga kami semakin setia dalam mengikuti jalan salib Kristus sang kebenaran sejati.

L: Bagi orang yang sakit dan menderita.

Ya Bapa, hiburlah dan teguhkanlah harapan orang-orang yang sedang sakit dan menderita, terutama Ibu Bernadet Rostini Solichin, Bp. Ridwan Nusaputra, dan Bp. George Setiabudi.

U: Semoga melalui sakit dan penderitaan yang mereka alami, mereka semakin memahami keagungan cinta kasih-Mu.

L: Bagi para arwah yang kami doakan hari ini.

Fr. George Coppens SCJ, Bp. Gunawan Danurahardja, Ibu Suriana Ganda dan Ibu Esti Utami Hartoko. Ya Bapa, terimalah jiwa-jiwa mereka dalam kerajaan-Mu, dan kuatkan serta lindungilah keluarga yang ditinggalkan.

U: Semoga iman mereka membawa pengharapan pada kebangkitan bersama Putra-Mu.

L: Bagi kami semua di sini.

Ya Bapa dampingilah kami agar berkat doa dan ekaristi dalam minggu ini kami telah menghayati hidup kami sebagai pengikut Kristus. Dan bagi intensi kami masing-masing.....

U: Teguhkanlah iman, pengharapan, dan kasih kami akan Kristus yang telah berbagi hidup dengan keselamatan kami.

Imam / Celebrant:

Allah Bapa kami di surga, Engkau berkenan mencurahkan kasih dan menunjukkan jalan kepada para pendosa. Engkau juga mengajarkan segala sesuatu yang harus dilakukan oleh kaum sederhana. Kami mohon berilah kami kerendahan hati dan kesadaran untuk selalu bertobat. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami

U: Amin.

LITURGI EKARISTI / LITURGY OF THE EUCHARIST

LAGU PERSEMBAHAN / OFFERTORY SONG

Kupersembahkan Cinta

Allah Bapa sungguh besar kasih-Mu
Engkau selalu hadir dalam setiap langkahku
Sungguh indah ku menjadi anak-Mu
hidup dalam kasih-Mu, kasih yang tak ternilai

Tak sanggup aku membalas kasih-Mu,
hanya ini Bapa yang ku bisa
Bapa trimalah persembahkan hatiku,
nyanyian pujian kepada-Mu
Ini diriku jadikanlah alat-Mu, trimalah Bapa persembahkan hati.

PERSEMBAHAN / OFFERING

DOA PERSEMBAHAN / OFFERING PRAYER

PREFACE / PREFASI ACCLAMATION

KUDUS / SANCTUS

Kudus, kudus, kudus Tuhan.
Allah segala kuasa
Surga dan bumi penuh kemuliaan-Mu
Terpujilah Engkau di surga
Diberkatilah yang datang dalam nama Tuhan
Terpujilah Engkau di surga

DOA SYUKUR AGUNG / EUCHARISTIC PRAYER

KOMUNI / COMMUNION RITE

BAPA KAMI / THE LORD'S PRAYER

Bapa kami yang ada di surga, dimuliakanlah nama-Mu
Datanglah kerajaanMu, jadilah kehendak-Mu,
Di atas bumi seperti di dalam surga.
Berilah kami rejeki pada hari ini,
dan ampunilah kesalahan kami
Seperti kamipun mengampuni yang bersalah kepada kami

Dan janganlah masukkan kami ke dalam pencobaan,
tetapi bebaskanlah kami dari yang jahat. Amin

PEMECAHAN ROTI / BREAKING OF THE BREAD

ANAK DOMBA ALLAH / LAMB OF GOD

Anak domba Allah yang menghapus dosa dunia,
dosa dunia, kasihanilah kami (2x)

Anak domba Allah yang menghapus dosa dunia,
dosa dunia, berilah kami damai, berilah damai.

ANTIFON KOMUNI

LAGU KOMUNI / COMMUNION SONG

There is a Longing

*Refr.: There is a longing in our hearts, O Lord,
for you to reveal yourself to us.
There is a longing in our hearts
for love we only find in you, our God.*

For justice, for freedom, for mercy, hear our prayer.
In sorrow, in grief, be near, hear our prayer, O God. *Refr.*

For wisdom, for courage, for comfort, hear our prayer.
In weakness, in fear, be near, hear our prayer, O God. *Refr.*

For healing, for wholeness, for new life, hear our prayer.
In sickness, in death, be near, hear our prayer, O God. *Refr.*

Lord save us, take pity, light in our darkness.
We call you, we wait, be near, hear our prayer, O God. *Refr.*

BAGIAN PENUTUP / CONCLUDING RITE

DOA PENUTUP / CONCLUDING PRAYER

LAGU PENUTUP / RECESSIONAL HYMN

Tuhan Dikau Naungan Hidupku

Tuhan Dikau naungan hidupku, indahkan doaku
Bila hati mengarah pada-Mu, limpahkan rahmat-Mu.
Aku slalu diincar bahaya.

Refr.: Sampai akhir nanti Tuhanlah perisaiku

Tuhan semoga Dikau mendengar tangisan hatiku
Tangan kuangkat dihadapan-Mu, pandanglah diriku.
Jangan sampai Kau tinggalkan daku. *Refr.*